



LES NUITS GAGNANTES

VISITEZ AVIGNON

CAMPING AVIGNON



300 emplacements

tente (jour) 16,60€ » 39€

mobilhome (semaine) 356€ » 1030€



Camping 4* idéalement situé dans un cadre verdoyant et calme, sur l'île de la Barthelasse avec vue sur le Pont d'Avignon et le Palais des Papes. Nombreuses animations en juillet et août, espace aquatique avec jacuzzi et rivière à contre-courant. Une navette fluviale gratuite permet d'aller au centre ville.

A 4 campsite in a quiet, green setting on Barthelasse Island with fabulous views over the Pont d'Avignon and the Palace of the Popes. Lots of events in July and August, water space with Jacuzzi and swim-against-the-current river. A free river shuttle-boat takes you back and forth into Avignon centre city.*



Ouvert Du 02/03 au 15/11/2020

Groupe Tarif groupe à partir de 15 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant (sauf locations)

10 chemin de la Barthelasse - Île de la Barthelasse

+ 33 (0)4 90 80 63 50 + 33 (0)3 86 37 95 83

camping.avignon@aquadis-loisirs.com

www.aquadis-loisirs.com/camping-du-pont-d-avignon



190 emplacements

tente (jour) 9€ » 37€

mobilhome (semaine) 320€ » 600€



Camping familial au milieu de platanes centenaires. Face au Palais des Papes et au Pont d'Avignon, à 500 m du centre ville, 20 km du Pont du Gard et 25 km d'Orange.

Family campsite under century-old plane trees. Facing the Palace of the Popes and the Pont d'Avignon, 500 m from the centre city, 20 km from the Pont du Gard and 25 km from Orange.



Ouvert Toute l'année

Groupe Tarif groupe à partir de 9 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant

25, allée Antoine Pinay + 33 (0)4 90 86 30 39

campingbagatelle@gmail.com

www.campingbagatelle.com



190 emplacements



tente (jour) **7,82€ » 8,12€**

mobillhome (semaine) **280€ » 420€**

A 5 minutes du centre d'Avignon, sur l'île de la Barthelasse, dans un parc ombragé avec ses grands arbres et son plan d'eau. Le Parc des Libertés est accessible en voiture, transports en commun et vélo.

Near Avignon, on Barthelasse Island, a large and beautiful park with plenty of shade and sunny spots. A 5-minute drive from the historical center of Avignon. The Parc des Libertés may be reached by car, city bus and bicycle.



Ouvert Du 15/04 au 15/09/2020

Groupe Tarif groupe à partir de 10 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant

📍 4682, route de l'Ision (à 6km d'Avignon)

☎ + 33 (0)4 90 85 17 73

✉ parcdeslibertes@wanadoo.fr

www.parcdeslibertes.fr